

TOMMY BERCIER

À l'adolescence, Tommy avait de la difficulté à suivre le rythme à l'école. Il avait l'impression que la montagne était trop haute à gravir. Il a quitté les bancs d'école à 15 ans.

Tommy a fait sa place rapidement sur le marché du travail, en œuvrant de nombreuses années dans l'industrie du bois. Malheureusement, à l'aube de la quarantaine, une blessure au dos l'a obligé à revoir son orientation professionnelle.

Un vieux rêve a refait surface : travailler en mécanique. Pour y arriver, un retour en formation générale des adultes était nécessaire afin d'obtenir ses préalables à la formation professionnelle. Les premiers jours ont été difficiles au Centre. Avec de la persévérance et de l'implication, Tommy se sent maintenant à sa place.



“ J’ai rencontré des personnes qui m’ont motivé et aidé dans mes apprentissages : la conseillère en orientation, la psychoéducatrice et mes professeurs. Leurs conseils m’ont encouragé à continuer et à me sentir capable de réussir. ”

Après trois ans au Centre, tout le monde connaît Tommy. C’est le bon gars à qui on demande de l’aide. Il est engagé dans sa formation, toujours présent, même lorsque la formation était en ligne. Il participe aussi aux activités sociales et s’est même mérité une bourse pour sa persévérance scolaire.

“ À l’éducation des adultes, j’avance à mon rythme. J’ai du plaisir avec les autres élèves et je me sens à ma place. Je dis aux jeunes de ne pas lâcher et surtout, de demander de l’aide. ”

Le retour en formation de Tommy lui a permis de retrouver confiance en lui. Il relève des défis au quotidien et il atteint ses objectifs, un à la fois. Il a eu de l’aide de la psychoéducatrice pour l’aider dans la gestion de son stress. La conseillère d’orientation l’accompagne également dans la découverte du monde de la mécanique. La secrétaire l’a aussi aidé au fil du temps.

Bravo Tommy! L’équipe du CEA de Saint-Paul te félicite pour ta motivation et ton cheminement dans ta formation. Merci pour ton implication dans la vie au Centre, tu fais une belle différence!



Centres d'éducation
des adultes de la
Côte-du-Sud

Centre
de services scolaire
de la Côte-du-Sud

Québec 